

CRÓNICA

¡No crecemos!

25/05/2022 21:56

“Lo primero y más importante que debiéramos decir es que no crecemos; y eso decirlo todos juntos, mientras decidimos trabajar juntos para abatir lo que, mucho temo, podría ser la peor de las crisis económicas que hemos afrontado en casi el planeta completo, afirmó Julio Millán, el presidente de la firma financiera Consultores Internacionales, S.C.

“Desde el año 2019 y hasta el primer trimestre del 2022, la economía no crece y peor aún, se espera que crezca cada vez menos”, agregó. “La previsión empezó en 3.5% para el año 2022, pero se ha ido ajustando hasta llegar a 2.0%. En Consultores Internacionales, S.C.® estimamos un crecimiento entre 1.4% y 1.8% en 2022 y posiblemente de 1.9% para 2023. Básicamente, nulo.”

De hecho, CONSULTORES INTERNACIONALES, S.C., arrancó la presente semana con un puñado de las cifras y los hechos en que ha caído la economía del país, desde el lado interno, y el riesgo de que esté por arrancar una recesión de gran profundidad y alcance global.

La guerra que Rusia declaró a Ucrania, con la inflación, los energéticos, la tasas de interés y hasta una potencial burbuja inmobiliaria son los factores que apuntan a esa recesión en numerosas economías de Occidente y, sin duda, México se verá afectado por su relación política, con Estados Unidos”.

De su parte, el órgano informativo de CONSULTORES INTERNACIONALES dio a conocer que al arrancar esta semana, la calificadora estadounidense Fitch Ratings, mantuvo la calificación crediticia para nuestro país en BBB- con perspectiva estable. “Aunque se mantiene su grado de inversión, evitando caer en grado especulativo, el riesgo de quedar ‘sobre la rayita’ es muy alto debido a la posible recesión que también se avecina en Estados Unidos y de la conducción política de ese país.

“Una degradación a bonos basura no es como cualquier otra, y podríamos estar a un ligero empujón de caer sin saberlo...”